

24. Mai 2024

Liebe Eltern,

Elternvertreter*innen aller Klassen, Frau Schulendorf und ich trafen uns am 14.05.2024 erstmalig zum "Mollhagener Schulstammtisch", der aus der Ideenschmiede im Januar entstand.

Im Zentrum des Abends standen erneut die Fragen:

Wie kann die Grundschule Mollhagen noch besser werden?

Was wünschen wir uns für unsere Kinder während ihrer Grundschulzeit?

Zunächst wurden einige allgemeine Themen und Themen der kommenden Schulkonferenz angesprochen.

Die Elternvertreter*innen äußerten in der Ideenschmiede im Januar viele Wünsche / Ideen / Anregungen (siehe: mein Brief vom 17.01.2024). Frau Schulendorf und ich haben diese Themen vorab sortiert:

Erledigt



- Optimierung der Pausenaufsichten (*mehr Aufsichten, Handout für Schulteam*)
- Schulaufführungen (*Organisation eines Sommerfestes*)
- einheitlicher und rechtzeitiger Informationsfluss innerhalb eines Jahrgangs (*allgemeiner Draußenschulbrief für alle Eltern zu Beginn des zweiten Schuljahres*)
- mehr Aufklärungsarbeit zum Thema „Mobbing“ (*fest installierter Gewaltpräventionstag -Thema Mobbing in den Klassenstufen 3 und 4) zusätzlich zum Stopptag*)
- Erstellung eines Organigramms für mehr Transparenz

In Bearbeitung



- einheitliche Nutzung des Schulplaners (*Am SET im April 2024 wurden Veränderungen des Schulplaner besprochen: individuelle Verwendung ist möglich, weniger Vorgaben und somit Vereinheitlichung*)
- Schulhof pflegen: z.B. „Frühjahrsputztag“ mit Kindern und Eltern (*Frühjahrsputz während der Vorhabenwoche im Juni*)
- einheitliche Sommerferienschlusszeiten mit den drei KiTas (*KiTa-Treffen am 22.Mai*)
- einheitlicher und rechtzeitiger Informationsfluss innerhalb eines Jahrgangs (*regelmäßige Jahrgangstreffen ab dem kommenden Schuljahr*)

Noch auf der To Do-Liste



- mehr Bewegungsoptionen während der Regenspauzen
- mehr Lehrkräftepräsenz während der Vorlesezeit am Vorlesetag
- häufigere Verteilung der „Gelben Zettel“ mit konsequenten Folgen
- mehr Einheitlichkeit bei Materialien und Methoden
- Schulgarten
- Schwimmwoche

Ich freue mich sehr darüber, dass wir bereits viele Wünsche / Ideen / Anregungen umsetzen oder anschieben konnten!

In einer offenen Austauschrunde wurden neue Themen angesprochen:

- Wunsch nach einer Fotowand des Schulteams im Flur
- Gestaltung der Regenspauzen
- Optimierung des Leitfadens für Elternabende

Wir arbeiten weiterhin daran, unsere Schule noch besser zu machen:

„Große Ziele erreicht man, indem man viele kleine Schritte geht.“ (Unbekannt)

Weiter geht's! Ich freue mich!

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel

Schulleiterin